

Schwimmen, Reiten, Kutschfahrt und Fahrrad fahren

## Camping auf dem Bauernhof

Dieses Mal hatten wir uns vom 17. Bis 21. Mai den Gutshof Schulze Althoff im Münsterland für unsere Campingfreizeit ausgesucht.

Wieder einmal haben wir einen Dorfplatz gebildet, dieses Mal in Hufeisenform. Auch in dieser Freizeit kamen unsere Kinder nicht zu kurz.



Neben den schon bekannten Go-Carts, gab es hier noch ein Freibad, Pferde mit oder ohne Kutsche, Treckerfahrten, Ruderbootsfahrten und vieles mehr zur Unterhaltung. Wieder einmal hatten unsere Kinder keinen Grund zur Langeweile.

Radtouren führten uns in den Ort Schwenningen und zu einer Schnapsbrennerei. Während die Erwachsenen sich im Laden die alkoholischen Köstlichkeiten probierten und kauften, bewunderten die Kinder die Werkshallen bei Apfelsaft und Kekse.



In Schwenningen stürmten wir das Eiscafe am Rathaus und schlemmten Kaffee, Kuchen oder eben Eis. Zurück auf dem Campingplatz gab es für die Kinder Fahrten mit dem Trecker und mit dem Ruderboot.



Alle waren sich einig, es war wieder eine tolle Freizeit.